



Voyage retour Espagne

publié le 13/04/2019

Hier, après quelques derniers mots et embrassades, nous avons quitté nos correspondants et repris la route à 8h15. La pause déjeuner à Bilbao a permis d'admirer l'architecture avant-gardiste du musée Guggenheim et certaines œuvres extérieures, surprenantes par leur démesure, leur couleur ou les matériaux utilisés. La fin du trajet s'est à nouveau déroulée dans le calme, jusqu'à notre arrivée à 20h50 à Prahecq.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.